

# *Le FMLN souligne la solidarité que Cuba prodigue au monde*

---



La Havane, 28 juin, (RHC).- Des milliers de Salvadoriens et de Centraméricains ont participé hier à une grande manifestation de soutien à Cuba.

C'était là la première activité de la 2e rencontre centraméricaine de solidarité avec notre pays.

Medardo Gonzalez, secrétaire général du FMLN, le Front Farabundo Marti pour la Libération Nationale, a souligné à l'ouverture de la rencontre que la lutte de Cuba pour l'élimination des inégalités sociales constitue un exemple pour les révolutionnaires salvadoriens.

«Nous avons toujours vu dans le peuple cubain un exemple de solidarité. Les Cubains sont allés dans d'autres pays du monde donner leur sang pour la défense des plus pauvres» a-t-il relevé.

De son côté, Fernando Gonzalez, président de l'Institut Cubain d'Amitié avec les Peuples, invité de marque de la rencontre, a signalé que les libertés dont jouissent les Cubains reposent, dans une large mesure, sur l'appui inconditionnel de pays dont le Salvador.



**Radio Habana Cuba**